

Los recortes dejan de ser coyunturales y se convierten en medidas estructurales con el objetivo de acabar con el estado social de derecho y los servicios públicos

Con dos meses de retraso (nuestro Estatuto dice que deben traerse a Las Cortes el 30 de Septiembre) el Gobierno PP-PAR ha presentado el proyecto de presupuestos para 2014.

Los presentaron ayer, día 28 de Noviembre, a las 18 horas. Hoy presentamos y hacemos pública una primera valoración.

UNA PRIMERA VALORACIÓN QUE HACE IZQUIERDA UNIDA:

1.- Las cifras nos sitúan en los mismos **niveles de gasto público que había en 2006**. Significan un retroceso de 8 años (sin tener en cuenta el IPC de cada año).

2.- Son continuistas porque:

2.1 Continúan los recortes, menos duros pero recortes.

- Dice el Gobierno que “mantiene” el gasto social. Lo que mantienen es el **gasto social recortado porque no recuperan nada de los tijeretazos que ha habido hasta ahora**.

- Sí que hay recortes. Camuflados como hace este gobierno tramposo. Por ejemplo, mantiene el gasto social adjudicado a sus departamentos, pero baja (3,65 %) la partida dedicada a transferencias a las entidades que prestan servicios públicos mediante conciertos o convenios.

- Otro ejemplo: Baja en 17 millones de € las partidas para vivienda.

2.2 **No crearán empleo porque:**

- La inversión productiva está **congelada**. Solamente hay partidas para el mantenimiento de los equipamientos e infraestructuras existentes o de las iniciadas.

- Lo que anuncian como **Estrategia de Competitividad** no es más que un catálogo de propuestas absolutamente voluntarista y sin concreción alguna.

- Se vuelve a reducir el presupuesto para políticas de Industria

2.3 **No reactivarán la economía:**

- Lo reconocen cuando presupuestan una caída espectacular de la recaudación por actividades económicas (impuestos indirectos) o por empleo (IRPF y cotizaciones).

SON LOS PRESUPUESTOS QUE RESPONDEN A LA IDEOLOGÍA CONSERVADORA Y LIBERAL DEL PP-PAR

Se nota en la parte de los ingresos

Menos recaudación pero más deuda. Baja la recaudación de impuestos 100 millones de € al mismo tiempo que presupuestan un posible incremento de la deuda en otros **1.100 millones**.

Los mil millones más de endeudamiento sufrido en este año de 2013, más el endeudamiento anterior, provocan que, para el año 2014, tengamos que destinar para los bancos 248 millones para intereses y 724 millones para amortizaciones. (ayer votaron en contra de nuestra propuesta de renegociar intereses y amortizaciones).

¿Por qué y cómo baja la recaudación?

Una parte importante baja porque la recesión económica impide cobrar por IVA, por IRPF, por Impuesto de Sociedades,..... Es decir impide recaudar porque **no hay suficiente actividad económica ni se crea empleo.**

Pero otra parte tiene que ver con la ideología. Se recaudará menos porque, por ejemplo, se rebaja del 7 al 1 % el impuesto de transmisiones a las empresas que compren inmuebles. Se recaudará menos porque se baja más el impuesto de sucesiones y transmisiones. Se recaudará menos porque se hacen concesiones a las grandes superficies comerciales. Se recaudará menos porque se **desgravan los seguros médicos privados.**

¿No se puede incrementar la recaudación?

Claro que sí, suben las **tasas y precios públicos** con lo que, **todos** pagaremos más. Sin embargo **no suben los tramos autonómicos** para las rentas más altas.

Liberalismo puro y duro. Nos gravan a **todos** los intereses de la deuda, las tasas y precios públicos, el IVA, el combustible, la electricidad mientras **benefician a unos pocos.**

A MODO DE RESUMEN:

Rudi y Biel dicen que dos de cada tres € va a gasto social. No dicen que **uno de cada 4 € va a los bancos.** El año pasado el endeudamiento era el 20 % del presupuesto. Este año el endeudamiento será el 25 % del presupuesto. Cuadran el presupuesto con deuda y por eso, cada año, **a pesar de los recortes, tenemos más endeudamiento.** Nos hacen más pobres mientras enriquecen a los bancos.

Rudi y Biel han presentado el Presupuesto diciendo que el gasto social, la reactivación económica y el desarrollo territorial son sus ejes prioritarios.

No es cierto. **Su eje prioritario sigue siendo el ajuste, el control del déficit y la obediencia a Montoro y a la Troika, vamos lo que nos ha llevado al drama social que vivimos y ha convertido en estructural los recorte que dijeron eran coyunturales para "salir de la crisis".** Los han convertido en estructurales porque su objetivo es acabar con el estado social de derecho y los servicios públicos

Pero ¡¡Hay Alternativa¡¡, lo demostraremos presentando toda una batería de enmiendas que darán carácter social, justo y redistributivo al Presupuesto

